
 1月26日に第189回通常国会が開会いたしました。今、日本に求められて

いることはイノベーション＝新陳代謝です。首相の改革姿勢を評価はしま

すが、自民党の古い体質では「しがらみや既得権益」にとらわれ骨抜きに

なる恐れが十分にあります。しがらみのない維新の党として厳しくチェッ

クを行い、国民の皆様の声を国の政策に反映するべくしっかりと努めてま

いります！                              

                         衆議院議員 坂本 祐之輔 

農林水産委員会にて質疑 

産総研(産業技術総合研究所)JAXA(宇宙航空研究開発機構)を視察 坂戸事務所 開設 

坂戸、鶴ヶ島での坂本ゆうのすけの活動拠点
として坂戸事務所を開設いたします。 

気軽にお越しください！ 
 

 坂本代議士は１月１３日の衆議院農林水産委員会に

て西川(前)農林水産大臣に対し、水田の維持・有効活用

の重要性を訴える中で、「家畜のエサとなる飼料用米の

生産拡大」、「主食用米の国内消費拡大」、「国産米の輸

出の拡大」を求めました。 

 また、昨年の米の価格下落について、我が地域の米農

家の苦しい経営実態を報告するとともに、その対策を強く

求めました。さらに、地域の米農家の方々から、「国や県

の米対策等に関する制度が利用しにくい」とのご意見も

多く、わかりやすく、使いやすい制度への見直しも求めま

した。 

 「水田の有効利用」と 

      「米の価格下落対策」を！ 

衆院 農水委にて 西川(前)農水大臣に求める! 

衆院 科学技術・イノベーション推進特別委員長として 
 

西川(前)農水大臣

に質問する坂本代

議士。 

▲ ヒューマノイドロボット「未夢ちゃん」
と。日本のロボット技術の素晴らしさを
実感。（産総研にて） 

JAXAにて説明を受ける坂本代議士。 
            ▼ 

  ▲ 
答弁を行う 

西川（前）農水大

臣。 

◂ 
 


